
  

2016.10 

02 ❖ 9月第1例会「1R3ZZC公式訪問例会」 

05 ❖ 9月第2例会「第1回グルメ例会」 

07 ❖ 9月理事会議事録 

08 ❖ 会員寄稿：L野々垣徹 

09 ❖ 会員寄稿：L村手 誠 

10 ❖ 8月ACT委員長報告、会員情報、次月の予定、今月の表紙画 

   

   

   

   

   

国際会長 モットー 「WE SERVE（我々は奉仕する）」 

国際会長 テーマ 「NEW MOUNTAINS TO CLIMB（次なる山を目指して）」 

334複合地区 スローガン 「100周年にウィ･サーブ つなげよう未来へ」 

334-A地区 スローガン 「夢・創造・未来への懸け橋」 

名古屋中村LC スローガン 「触れ合いを大切に、未来に羽ばたく和の奉仕」 
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◆ 開会の宣言並びに開会のゴング  

 定刻、本例会実行委員であるL安藤の発声により会長

L上野が開会の宣言をし、ゴングを鳴らしました。 

◆ 国旗に対し礼  

◆ 国歌斉唱  

◆ ライオンズの誓い 

◆ ライオンズクラブの歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ お客様のご紹介   

  ライオンズクラブ国際協会334-A地区  

 1R3Zゾーン・チェアパーソン  L 伴野 功  

  ライオンズクラブ国際協会334-A地区  

  1R環境保全委員   L 郷司朋明 

 

◆ 会長挨拶  

「こんばんは。本日はZC訪問例会&クラブ誕生例会と

銘打っております。 

 ご存知のように名古屋中村LCは1973年9月9日に 

認証伝達式を終え誕生しております。奇しくも1Rは

1Z・2Z・3Zと3つのゾーン体制となり、新たに3Zが誕

生し、名古屋太閤・名古屋中村LC・名古屋ブルースカ

イ・名古屋シティLCの4つのクラブで形成される事と

なりました。 

 その4つのクラブのヘッドとなり、私どもをまとめて

くださるのが、本日お越し頂きましたZC・L伴野功で

ございます。後ほどご挨拶を賜りますが、いろいろと

ご指導を頂き、3Zと名古屋中村LCがより一層繁栄する

ようにご助力を頂きたいと思っております。 

 また、1R環境保全委員L郷司朋明は、地球温暖化防

止について活躍されています。後ほどご挨拶を頂きた

いと思っております」 

 

例会報告 

2016年9月7日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル  

第 1041回例会    

【1R3Zゾーン・チェアパーソン公式訪問例会】 

 出席者数：27名 ファイン・ドネーション：¥345,000- 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 1R3Zゾーン・チェアパーソン紹介  

 

◆ 1R3Zゾーン・チェアパーソンご挨拶  

 ライオンズクラブ国際協会334-A地区  

 1R3Zゾーン・チェアパーソン  L 伴野 功  

「こんばんは。1R3ZZCをさせて頂いております伴野

です。どうぞ宜しく御願い致します。 

 国際会長Lボブ・コーリューと334-A地区ガバナー 

L垣見正則の基本方針を少しお話させて頂きたいと思い

ます。 

 

■国際会長Lボブ・コーリュー 

 「次なる山を目指して」 

 「ライオンズ奉仕100年を祝うに当たり」 

 

■334-A地区ガバナーL垣見正則 基本方針 

＊会員増強 

 各クラブ純増3名をお願いしたい。 

 女性会員を増やして欲しい。 

 家族会員は事業継承者の方を増やして頂きたい。 

＊リーダーとなるメンバーに指導力育成に力を入れて  

 頂きたい。 

＊青少年健全育成の推進・ライオンズクエストの推進 

 薬物乱用防止教育の推進 

＊YCE活動の推進 

 多くの若者に海外の方と触れ合う機会を提供し相互  

 理解の精神を育てて行きたい。 

＊LCIF献金は1,000口以上の協力を御願いしたい 

 (昨年は1,100口) 

＊環境保全の推進・環境フォトコンテストの開催 

 (今年で最後になる可能性があります） 

＊献眼・献腎・骨髄移植の積極的な推進・献血活動の 

 さらなる推進 

＊クラブの活性化につながる新規事業の積極的な推進 

＊PC、スマートフォンを利用したPR活動の推進。ITを 

 利用した迅速な連絡と報告 

＊今年度も平和ポスターへの参加を御願い致します。 

＊サバンナ月例報告の活用 

＊安心安全な社会を目指して防犯カメラ設置の推進 
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 1R2Zが2つに分かれました。 

 8クラブが4クラブｘZになりZCの持ち回りが8年に1

回から4年に1回となりました。 

 今度1Rにガバナーの役がまわってくる時は2Z(L加藤

史典)⇒3Zからとなり、名古屋中村LCからガバナーが

輩出される可能性があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 地区委員ご挨拶  

  ライオンズクラブ国際協会334-A地区  

  1R環境保全委員   L 郷司朋明 

「こんばんは。先ずは7月20日に名古屋駅で行われま

した “打ち水” にご協力頂きましてありがとうございま

す。1R1Zでは8月20日に栄で広小路祭りのオープニン

グセレモニーとして打ち水を行いました。 

 先程ZCのL伴野が申しておりましたが今年も環境

フォトコンテストを行います。ご協力を御願い致しま

す。 

 地区環境保全委員会としては生態に被害を及ぼして

いるミシシッピアカミミガメ(通称ミドリガメ)の捕獲 

・駆除に力をいれようとしています。 

 地区委員長のL笹野克文が海部LC所属という事もあ

り、海部郡部の池で捕獲機械を購入して実験したとこ

ろ1日に50~60匹捕獲できたそうです。殺処分します

が、中国では食用にしている地域もあるそうで美味し

く食べる方法があればと思っております。実行したい

というクラブがありましたら連絡を御願い致します」 

 

◆ 誕生例会セレモニー 

 L加藤鋭吉、L近藤光治、L田中光男、3名のチャー

ターメンバーが在籍されていますが、本日出席して頂

きましたL田中光男に記念品をお渡しして、一言挨拶を

お願いしたいと思います。 

例会報告 

  

 

 

  

 L田中光男 

「今年でチャーター43年目となります。 

 チャーターメンバーが私を含め3名だけになりまし

た。寂しい想いをしております。 

 設立した頃は40数名在籍されていました。 

 私は今年で86歳となりました。名古屋中村LCを愛し

ております。できるだけ例会に出席して、ささやかな

がら協力していきたいと思います」 

 

◆ 喜寿のお祝い 

 L鈴木和彦 

「77歳となると、マラソンで例えると40kmを超した

ぐらいと思います。日本人男性の平均寿命が78.0歳と

して後1年ちょこっとくらいです。それではいけないと

思い、もう少し詳しく調べてみたら77歳まで生きてい

る人は後平均9.8年生きるという事です。あと10年ぐ

らい頑張りますので宜しく御願いします」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 金婚式のお祝い 

 L大藪城正・LL敬子 

「皆さん今晩は。素晴らしいお祝いをして頂きありが

とうございます。私は学生時代に結婚しました。その

理由は病気を患っていた母親が春までもたないと言わ

れ、お見合いしてすぐに結婚しました。医者の見立て

違いも有り、母親が亡くなったのは18年前です。 

 私はあと1年ちょっとで在籍40年となります。ライ

オンズクラブに入会した事でたくさんの友人が出来、

大変感謝しております。L鈴木和彦のように喜寿まで頑

張って行きたいと思います。 

 52歳の時に心筋梗塞を患い、62歳の時に前立腺癌を

患いましたが、体を大事にしてきた事で今日まで頑

張ってこられました。 これからも皆様のご指導ご鞭

撻を賜ります様宜しく御願い申し上げます」 
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記事担当：PR･IT・情報副委員長 L村手 誠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 長期在籍表彰 

 30年……L服部吉秀 

 20年……L上野元嗣 

 10年……L瀬尾昌信  

 

◆ シルバー100周年ライオン賞の伝達 

 L大竹 昌、L中川法恵、L中野正也、L吉川 敦   

※100周年記念大会記念会員増強賞のひとつ 

 新会員が1年と1日、グッド・スタンディングで在籍

した場合にスポンサーメンバーへ贈られる 

（L中野正也、L吉川 敦は家族会員をスポンサー）。 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 議事審議事項 

1)公認ガイディングライオン選出の件  

2)100周年記念ACTの件   

2) 9月第2例会(グルメ例会)30分延長及び予算の件   

3) Hot･ほっとキャンペーン決算の件   

4) 稲葉地公園清掃&BBQ大会決算の件   

5) その他   

 

◆ 報告事項   

1) 9月第2例会(グルメ例会)について 

2) 第55回東洋東南アジアフォーラムについて 

3) 第1回1R PR・ライオンズ情報・IT担当委員長会議 

 報告 

4) 松本中央LCCN48記念例会について 

例会報告 

  

 

 

  

5) 台北市明徳獅子会CN41周年記念式典について 

6) 地区LCIF・国際関係セミナーについて 

7) 稲葉地公園清掃&BBQ大会報告 

8) 第1回クラブ単独献血ACTについて 

9) その他  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 幹事報告 

1) 第1回ガバナー諮問委員会報告 

2) その他   

◆ 9月のお誕生日・結婚祝いの報告   

◆ お食事をどうぞ    

 

◆ゴルフ部会より報告   

 1. 334-A地区LCIF親睦ゴルフコンペ 

 2. 1R2・3Z親睦チャリティーゴルフ大会 

 3. 名古屋中村LC 第2回ゴルフ部会 

 案内が封筒に入っていますのでご確認ください。  
 

◆ テールツイスター登場  

◆ 本日の出席率の報告  

◆ 本日の会計報告 

◆ ライオンズローア  

◆ 閉会のゴング 

◆ 閉会    
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◆ 開会の宣言並びに開会のゴング  

◆ 会長挨拶  

◆ 報告事項  

◆ 幹事報告 

 

◆ テールツイスター登場  

◆ 本日の出席率の報告   

◆ 本日の会計報告  

◆ 閉会のゴング 

 

≪懇親会≫ 

◆ 開会の挨拶  

◆ 乾杯 

◆ お食事をどうぞ  

 

例会報告 

2016年9月21日(水) 18:00～20:00 於：舞鶴館 

第 1042回例会    

【第1回グルメ例会】 

 出席者数：19名 ファイン・ドネーション：¥80,000- 
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例会報告 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 閉会の挨拶 

◆ 閉会  
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 議題・審議事項                     

 (第1号議案) 前回理事会議事録確認 会長 

 《 承 認 》                                       L 上野元嗣 

 (第2号議案) 公認ガイディングライオン選出の件 会長 

 《 承 認 》                    L 上野元嗣 

         L野々垣徹を選出 

 (第3号議案) 100周年記念ACTの件 会長 

 《 承 認 》                    L 上野元嗣 

         今後行うACTに100周年シールを貼る 

 (第4号議案) 9月第2例会(グルメ例会)30分延長及び予算の件 計画・大会委員長 

 《 承 認 》                                       L 中野正也 

 (第5号議案) Hot･ほっとキャンペーン決算の件 社会福祉・公衆安全委員長 

 《 承 認 》                                       L 安藤健二郎 

 (第6号議案) 稲葉地公園清掃&BBQ大会決算の件 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 

 《 承 認 》                                       L 渡辺 宣 

 (第7号議案) その他   

                                             

                            

 報告事項                         

 1) 9月第2例会(グルメ例会)について 計画・大会委員長 

                        L 中野正也 

  出席者27名と多数出席有難うございます。 

  9/10が締切日ですので、未提出の方は宜しくお願い致します。 

 2) 第55回東洋東南アジアフォーラムについて 計画・大会委員長 

                     L 中野正也 

 3) 第1回1R PR・ライオンズ情報・IT担当委員長会議報告 PR･IT・情報委員長 

                        L 吉川 敦 

  年間活動としてマスコミと連携を取り積極的に行う 。HPの更新。 

 4) 松本中央LCCN48記念例会について 姉妹提携委員長 

                        L 斎藤靖人 

  会長、会計、姉妹提携委員長の3名で出席予定。 

 5) 台北市明徳獅子会CN41周年記念式典について 姉妹提携委員長 

                        L 斎藤靖人 

 6) 地区LCIF・国際関係セミナーについて 国際奉仕･LCIF委員長 

                        L 大竹 昌 

 7) 稲葉地公園清掃&BBQ大会報告 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 

                        L 渡辺 宣 

  多数参加有難うございました。 

 8) 第1回クラブ単独献血ACTについて 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 

                   .     L 渡辺 宣 

  役割分担を行いましたので、都合が悪い方は連絡下さい。 

                            

 幹事報告                       

 1) 第1回ガバナー諮問委員会報告 

                                                       

                            

理事会報告：第 533 回理事会 

2016年9月7日(水) 16:30～17:30  於：名古屋マリオットアソシアホテル 
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『始めての入院』 

 

 今から2ヵ月ちょっと前の6月18日土曜日、夜に体がだるくなったので体温を測ったら38度近くありました。風邪

でもひいたかなと思い、薬を飲んで早く寝ました。翌朝起きたらすっかり良くなっていたので、ゴルフに出かけま

した。ところがゴルフ場に着くと体がだるく熱がありました。何とか18ホール回って家に帰りましたが、体温を

測ったら前日同様38度近くありました。市販の風邪薬ではだめだと思い、妻が病院でもらう、解熱鎮痛剤カロナー

ルを飲みました。そして2時間ほどで体温を測ったら、平熱に戻っていました。やっぱりただの風邪だと思い安心し

て寝ました。 

 実は20日～21日東京ディズニーランド、24日～28日ライオンズクラブ国際大会というスケジュールなので、風

邪などひいてはいられませんでした。ところが翌朝ディズニーランドへ行くのに、また熱がありました。孫が楽し

みにしていたので中止に出来ず何とか出かけましたが、昼から私だけホテルで寝ていました。 

 

 ところでこの頃から思いましたが、薬を飲むと熱が下がり平常に戻りますが、薬が切れるとまた熱が出る繰り返

しで、これはただの風邪じゃないと思いました。翌日も私一人だけ昼にチェックアウトして、1人で昼飯し、ディズ

ニーランド内の診療所で3時間ほど寝ていました。私1人だけがなんともつまらない東京ディズニーランドでした。 

 夜の21時頃名古屋に戻り、八事日赤病院に緊急外来で入りました。夜中の3時まで検査しましたが、原因がわか

らず翌日診察することになりました。内科での診察の結果、風邪からくる熱なので薬で治せるとのことでした。 

 翌々日からの国際大会が4泊5日なので、薬だけはきちんと飲もうと思いました。翌日ルンルン気分で荷造りをし

て、ゴルフ場と宿泊ホテルへ送りました。そしていよいよ出発当日、薬の効きもよく、午後の出発を待っていた

ら、なんと2日前に診察をしていただいた先生から直接電話があり、今日からの旅行は中止してくださいと言うじゃ

ありませんか、それもこれから入院の準備をしてきてくださいと……。どうしてですか？と尋ねると、血液検査の

結果「感染性心内膜炎」という病気になっているとのことでした。薬の効きが良く熱もなく、ぴんぴんしているの

に何で？と思いましたが、やはりただ事じゃなかったようです。楽しみにしていた国際大会とゴルフが出来なくな

り、特にL吉金、L中川、L入山には迷惑をかけました。 

 

 ところで初めて入院するわけですが、先生に1ヶ月はかかると言われて思った事が、このまま帰らぬ人になるので

は？と思いました。私は今まで病気らしい病気になったことがなく、突然こんな病気になるとは思いませんでした

が、もうそういう年齢になったんですね。 

 昔の人が言っていましたが、病気になって入院すると利口になると。今だバカな事を言っている私も少しは利口

になるかも？いや、利口になるのは入院中に本を読むからであって、私のような人間は無理でしょう。ましてや 

ライオンズのメンバーが持ってきた本はゴルフ雑誌ばっかりでした(エロ本が1冊まぎれていた・笑。誰でしょう)。

ただ、たくさんの方に来ていただき、感謝しています。 

 40日間の長い入院生活でしたが、暇で食事制限がないので毎日食べ放題でした。タバコも吸わなかったので(これ

を機会に止めれらるか)２キロ太りました。入院すると痩せると言いますが、あれは嘘ですね。 

 最後に、一病息災ということわざがありますが、私も少しは大人になれるでしょうか。 
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 師崎港から500m、ここにタチウオが集結しています。 

 湾内で揺れもせず初心者でも釣れます。 

 但し、錘80号～60号、水深40～50ｍ 

 電動リールはあった方が良いです。 

  

 14：00出船 ライトタックル（40号錘）・テンヤ仕掛けの船もありますのでそちらがお勧めかも 

  

 片名漁港から出船 おざき丸 

 レンタル竿・仕掛け・エサ付で2：00～5：00 5,000円。詳しくはHPで確認してください。 
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  第 535 回 理事会  

   2016年 11月 2日 (水) 16：30～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1045 回 例会   

2016年 11月 2日 (水) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1046 回 例会  会員増強特別例会 

2016年 11月 16日 (水) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

お誕生日   結婚記念日 

10 月 12 日 L 安藤健二郎  10 月 3 日 L 髙坂英夫 ┻ LL 洋子 

  30 日 L 柘植藤秋    10 日 L 水野寿人 ┻ LL さゆり 

         14 日 L 入山毅士 ┻ LL 佳江 

         25 日 L 奥村太朗 ┻ LL 衣代 

 1.「21世紀2人の語らい」  

制作者：浅井小夜子氏、 中桐恵子氏、 野村和子氏、 吉川信子氏、 中川邦好氏 

  

 名鉄線の壁画アート№1の作品。南より北に向けて33作品のトップバッター、最初から足がとまる。21世紀の地

球なのか惑星なのかも判断できない。人類の進化とも言い難い。 

 「二人の語らい」よく見ると口は閉じたまま目で話しているようだ。2人の顔の中間に、もう1人描写されている

みたい。目元の微妙な潤んだ明るさ、口元は開いて歯が見える。紺色をベースに青色と白色のあしらいが神秘さを

醸し出す。うす紅は女性を表現したのかもしれない。想像の豊かさはNo.32の「21世紀宇宙都市」と交互に眺める

と宇宙世界に是非行きたくなる。 

L上野元嗣                               
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稲葉地公園清掃＆BBQ大会 

（8月第2例会振替） 

8 月 の A C T 報 告 

2016/8/7(日) 

於：稲葉地公園 

委員長報告 L渡辺 宣 

 準備も含め2日間に渡り暑い中ご参加、ご協力頂きありがとうございました。 

 オリンピックのせいか、地域の方の集まりが例年に比べ少なく感じましたが、清掃ACTもしっかりと行い、BBQ

に関しましては食材不足もなく皆、満足して頂けたかと思われます。これもまたご参加、ご協力頂いた方のお蔭だ

と思います。本当にありがとうございました。 

 ※活動の様子は前号掲載の写真をご覧ください。 


